

Wanderung April 2019-so war das damals...



Wenn Engel wandern, dann scheint die Sonne! Auch in diesem Jahr lies sie uns nicht im Stich.

Und so starteten wir bei leichtem Nebel am Weimarer Bahnhof. Unterwegs sammelten wir die restlichen Schäfchen ein. Schließlich starteten 15 Wanderfreunde am Münchner Bahnhof (nein nicht das Hofbräuhaus München) Richtung Tonndorf.

Vorbei am Rittergut, die tierischen Bewohner begutachtend schob sich endlich auch die Sonne durch und heizte uns ein.





In Tonndorf angekommen, gab es vorerst nur ein Ziel... Schloss Tonndorf

So ein Glück, die Pforten waren dank einer Feuerwehrrübung geöffnet und so konnten sich die wissbegierigen unter uns Gebäude und Gelände in aller Ruhe anschauen.

Doch lange Rosten war nicht. Die Gaststätte „Stiefelburg“ rief und die Mägen knurrten um die Wette. Ein letztes Mal „Abmarsch“ ! Über Stock und Stein ging es den Berg hinauf. Geschafft aber glücklich, erreichen wir um kurz vor eins unser Ziel. Endlich ein Bier, ein Radler, eine Fassbrause, einen Saft, und Milch. Gut bedient und pappsatt, hieß es nun noch einmal „Bauch einziehen“ für das obligatorische Gruppenfoto.



2km dauerte der Abschließende Verdauungs-Spaziergang nach Meckfeld, wo der Frühling und der Bus schon auf uns warteten.

Danke für einen sehr schönen Wandertag des BSV Pharma, wir freuen uns auf's nächste Mal.

